
GLI SVILUPPI DELLA NOSTRA DONAZIONE 

Lunedì 6 aprile 2020 
Il Collega di Corso Giampaolo Pani, che è stato “delegato” a 
seguire gli sviluppi della nostra donazione, ha inviato copia del 
bonifico alla dottoressa Elisabetta Bertellini, Direttrice del 
Reparto di Anestesia, Rianimazione e Terapia intensiva della 
struttura sanitaria cui abbiamo donato la somma del Corso.  
Con grande cortesia la citata Dottoressa ha così risposto a 
Giampaolo: 

“Buongiorno Signor Generale, 
innanzitutto, ringrazio, anche a nome di tutti i miei 
Collaboratori, Lei e tutto il 19° Corso per l'importante e prezioso 
sostegno. Sarà mio impegno, in un futuro, auspichiamo, non 
troppo lontano, informare sull'utilizzo di quanto donato. 
Distinti saluti. “ 

Insomma, abbiamo la certezza del “buon fine” della nostra 
donazione ed aspettiamo ulteriori notizie al riguardo. 
Seguiranno ulteriori aggiornamenti. 

 


